

Maduro réitère que les États-Unis remettent de l'argent séquestré du Venezuela à des mafias de l'opposition



Caracas, 27 avril (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, dans le cadre du bilan du gouvernement contre le Covid-19, a dénoncé le fait que l'argent gelé et enlevé à son pays dans les banques du monde et dans les réserves fédérales des Etats-Unis est remis aux "mafias" de la droite de l'opposition.

Le chef d'état vénézuélien a fait référence à une information fournie cette semaine par une source anonyme selon laquelle "plus de 150 milliards de dollars de l'argent des Vénézuéliens" seraient remis aux

forces de l'opposition dans la nation latino-américaine.

"Plus de 150 millions de dollars à partager entre eux. L'Empire des États-Unis n'a pas de limites à donner les ressources des Vénézuéliens à ces mafias", a déclaré le président Maduro.

Selon le chef de l'État, cet argent servirait à financer la guerre politique, psychologique et médiatique contre le Venezuela. Le chef d'état a également fait référence à une dénonciation faite par son gouvernement ce mercredi, expliquant que la guerre menée par l'opposition sur les réseaux sociaux est financée avec cet argent.

"Les sondages sont là. Plus de 85 % des Vénézuéliens rejettent ce leadership mafieux de Guaidó", a déclaré le dirigeant, en référence au soutien reçu par les opposants sur le territoire.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/255437-maduro-reitere-que-les-etats-unis-remettent-de-largent-sequestre-du-venezuela-a-des-mafias-de-lopposition>



Radio Habana Cuba